







Por medio de orientaciones claras, aseguramos que quienes se encuentren en la institución reciban una atención en forma rápida, oportuna y correcta, ante una emergencia y/o urgencia médica, evitando al máximo complicaciones en su salud.



QUÉ ES UNA URGENCIA MÉDICA:

Situación clínica con capacidad de generar deterioro o peligro para la salud o la vida y aunque no existe amenaza inmediata, requiere atención médica posterior.

¿CUÁLES SON?

 \odot

Desmayo, mareo, convulsión, caída, golpe en cualquier parte del cuerpo, vómito, cólico, fiebre alta, crisis asmática, crisis nerviosa.





¿CUALES SON?

Pérdida de consciencia súbita o por un trauma, herida, fractura, quemadura, infarto.

Las alteraciones de la salud, las emergencias y urgencias médicas pueden presentarse en cualquier momento o lugar. De nuestra capacidad de reacción de forma tranquila, precisa y oportuna, se pueden beneficiar las personas que padecen alguna afección de salud de manera súbita.

Es importante tener claro, que, si no tiene conocimiento para intervenir ante una situación grave de salud con una persona, lo mejor es pedir ayuda.





¿QUÉ HACER?

- Observación de la persona y el contexto (su estado de consciencia se cayó, se mareó, está convulsionando...)
- Si hay pérdida de la consciencia, acostarlo en el piso y levantarle las piernas 40 centímetros, despejar el área. No ofrecer ningún alimento. Si se trata de una convulsión, girarle la cabeza hacia un lado y cuidar que no se la golpee.
- Comunicarse a las líneas telefónicas:

 Consultorio médico 9585 o portería 9524; relatar con precisión la ubicación del lesionado y el contexto de la situación.
- Ubicar el paciente en una camilla y transportarlo al consultorio médico, Bloque 1, oficina 109.
 - Si se trata de una lesión o situación clínica que tenga duda para intervenir con el afectado, no lo mueva y espere a que llegue el personal idóneo.
 - Si el evento de emergencia médica ocurre en un horario que no hay atención en el consultorio médico de la Universidad, por favor dirigirse al personal de vigilancia en portería, quienes le colaborarán llamando a Emermédica.